



「北陸新幹線敦賀開業を契機とした北陸の地域力向上策の提言」の発行

北陸経済連合会（以下「北経連」という。）は、このたび「北陸新幹線敦賀開業を契機とした北陸の地域力向上策の提言」を発行いたしました。

本提言は、北陸新幹線敦賀開業により、北陸三県の県庁所在地が1時間以内で移動可能となることで、北陸三県があたかも1つの大きな接続した都市圏として、地域力を向上させ、新たな価値を創造する地域に発展するチャンスを迎えております。敦賀開業により、北陸が全国的に注目を集める絶好の機会を捉え、北陸三県が連携して、地域力を向上させるための具体策を提言しております。

また、能登半島地震に関しては、能登の強みを活かした地域づくりに関する具体策を提言しております。

本提言の詳細は、北経連ウェブサイトに掲載しておりますので、ご参照ください。

(URL) <http://www.hokkeiren.gr.jp/>

北経連は、今後も、Society5.0の実現によりSDGsを達成し、人々が豊かで幸せに暮らす「スマート・リージョン北陸」の実現に向けて、積極的に取り組んでまいります。

【お問い合わせ先】

北陸経済連合会 小林

(電話) 076-232-0472

(メール) y.kobayashi@hokkeiren.gr.jp